枚方市立津田小学校 校長 大泉 エリ子

室内における防寒について

師走の候、保護者の皆様には益々のご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動の推進にご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症感染予防策として、現在も窓を開けるなど、常時換気をしております。暖房をつけていますが、冷たい空気も循環しており、寒さを感じる児童もいると考えられます。

そこで、室内のおける防寒も必要な場合は、下記のことにご留意いただき、ご対応をよろしくお願いいたします。

記

- 1. 現在の服装に、もう1枚シャツや服を着るなど、体温調節ができるようにしてください。
- 2. タイツやレギンス、レッグウォーマーを着用するなど、足元の防寒を工夫してください。 ただし、体育の授業の際は、着用できませんので、ご注意ください。
- 3. 室内で、厚手のコート等は、着用しません。(脱ぐように指導しています。)
- 4. 室内で、ネックウォーマーや手袋、マフラー、耳当て等は着用しません。(外に出て遊ぶときは「可」です。)
- 5. 使い捨てのカイロ等の使用は、原則「不可」です。特別の理由で、持参する場合は、連絡 帳等で、担任までお知らせください。例えば、コート等のポケットに入れておく必要があ る場合は、ポケットに入れたままにするなど、<u>学校内外において</u>出したりすることがな いよう、ご家庭で指導をお願いします。